
一般社団法人　兵庫県理学療法士会
理事会

開催日時 令和7年5月16日（金）　19時00分～20時35分
開催場所 web

出席者
間瀬、山本、木澤、小森、小山、永嶋、正木、井貫、桑山、 成田、岩田、熊
谷、藤、中谷、有吉、樋笠、水田、中川、岩井、鮫島、松本

欠席者 山口
記録者 中川
議題1 会長報告
【内容】
会長行動禄（主なもの）
4月20日新人セミナー。少し参加者が少なかった。開催時期の再検討を。
　　27日OT連盟が設立された。

5月10日公明党政策要望懇談会に出席。政策要望を行った。

  リハ2療法士に対する賃上げ、急性期病床による配置強化など4項目を要望した。

  出席していたのは医療業界の中では薬剤師会、医師会、PT士会の3団体だった。

  要望は伝えられたと思う。

  5月11日田中まさし後援会活動後援会に出席。
議題2 審議事項：賛助会員規定改正について
【内容】
3月からホームページ、HPTAインフォメーションの掲載の依頼があった。規定を改正したい。
D会員を新たに設ける。
賛助会員規定：
D会員は配信1回について1万円。理事会に承認されたらD会員となる。
D会員の資格はホームページの掲載、又はメール配信が行われた時点で終了する。

【決定事項】

賛成多数で承認

議題３ 協議事項：「理学療法士の日」新聞記事案について

【内容】

テーマ「理学療法士の生涯学習」
生涯学習制度を紹介しつつ。専門的な知識や技術を持った理学療法士を育成、
認定理学療法士・専門理学療法士の人数を出したいと思うが、出しても良いか。
埼玉県ではホームページに出している。名前を出している県士会もある。

啓発部のものを少し広げてこのような案を作っています。

専門と認定のデータは出ます。
議題４ 協議事項：症例検討会未履修者のリスト化と活用について

【内容】

先月からの概案。協会からは案内するのは特に問題はない、と回答をもらった。
「何年目の先生に〇割の方が未修の状態になっております」という情報を出す。

症例検討会をする時期に直接メールで本人に通知するのはどうかという案があった。
症例検討会の時期に未履修者に事務局からメールをおくるということでいいでしょうか。
→
賛成多数で承認。

(意見）生涯学習に対するアナウンスをする方向は良いが、県民・国民に訴えるということを
考えると、それだけだとインパクトが少ないのではないかという意見があった。
話は多くなるが、テーマ「治し、支える」リハビリテーションを目指して。取材を受けていただく
先生は地域でのリハの概要、認定専門PT、かかりつけPT、慢性疾患デイサービスそれぞれ
担当でどうか。

ここで意見を聞いたので、もう一度練り直し。

(意見）昨日の三役会で未履修者に直接本人に伝えることは出来ると考えている。第三者に
渡すのは難しい。



議題5 協議事項：兵庫県士会活動に置ける感染予防対策ガイドラインについて

【内容】

強制するものではなく、困ったときに参考にして下さいでいいのではないか。
役員の人に周知して、一般会員にアナウンスする方向で検討する。
議題6 報告事項
【内容】

→6月の理事会の審議となる。

・理事の立候補20名に対して21名の立候補がありました。

・令和7年度新人および新人対象説明会・研修会　終了後報告

参加者338名（昨年度301名）。

参加者が増えている。

6月から4月に変っているのでどうなるかと思ったが、

事前者申込者と当日の参加者の乖離が減ってきた。
養成校に対する広報が出来なかったので進めていくようにしたい。
増えた要因についてはまだ分析が出来ていないので、また報告したい。

・36回学術大会を新人研修会で案内をした。
新人研修会で71名登録してもらった。

・事務局連絡
毎回理事会は第3金曜日だが6月の理事会は総会の午前中に行う。

・田中まさし氏の動画を1分間くらいのものを作っています。作成出来次第、連絡いたします。

・代議員理事連絡会の進捗状況。
デジ部のデータ分析ですが、ビメオを進めている。
広報部とHPTAインフォメーションの明文化を進めている。

・監査報告 4月30日開催
会計監査：

退会者の増加、などで収入の上昇は緩やかになってきている。
収入の確保をお願いします。
事業監査：
マルチモビディティに対して内容の充実が確認できる。

協会で除名が承認されたら、理事会として審議として挙げるのではなく、会長の方から総会
で経緯を話し、除名することにするのはどうか。

会長賞を取っている。その下の賞も取っているのでそれを取り下げるというのも併せて報告
させていただきたい。

・「多職種の認知症対応力向上研修事業」への協力依頼が兵庫県医療部健康増進課認知
症共生班よりあった。

支部、部、委員会の執行率は80%で全体的な執行率は下がったが、支部は頑張っていただ
いた。出来るだけ平均化というのがあったが、偏向率は少なくなった

対面の場合、アルコールで消毒するなどの記述があるが、それを守らないといけないか。
→5類になったところで、必要ないのではないかと思う。それぞれの判断でして下さいというこ
とでいいのではないか。

・昨年の不祥事の話。
協会が除名を行うという報告があったと思う。兵庫県としてはまだ判決が出ていないのに、そ
ういう処遇になった経緯を協会に問い合わせた。
協会からは弁明書は本人に送った。判決前に除名処分を行っていてもいいのかという問い
に、以前もそういうことをしたと返答が来た。

スポーツ活動支援部から、2024年3月に感染予防対策委員から発出された「感染予防対策
ガイドラインvol.5」に従わないといけないのかという問合せが来た。



研修事業に関しては対面、オンラインとの併用で適宜行えている。
代議員の意見をくみ上げる代議員理事連絡会の活動が認められるようになってきた。

次回の予定 日時：6月29日理事会
日時・場所 場所：総会会場
今後の予定

会費の変更を検討して頂いた。会員のニーズや組織率の向上を視野に入れた活動を今度も
継続してほしい。


